

morrin

centre culturel • cultural centre

PRISONNIERS, ÉLÈVES ET PENSEURS

Le Morrin Centre a participé à la rédaction de biographies pour le **Répertoire du patrimoine culturel du Québec**, outil de diffusion du **ministère de la Culture et des Communications** qui permet de découvrir la richesse du patrimoine culturel québécois en le rendant accessible à tous.

En parallèle, nous avons aussi créé un **mini-parcours VIRTUEL** sur notre site web vous faire découvrir ces personnages, qui ont tous un lien avec l'histoire de notre édifice.

Vous voulez en apprendre plus?
Voici quelques questions qui piqueront votre curiosité et la suite : en ligne!

IMAGE EN FOND :
Cette femme, qui a fait des recherches sur la botanique au Québec, a légué ses spécimens au musée de la Literary and Historical Society. Qui est-elle?

INDICE : Cette plante a été nommée en son honneur.

William Roxburgh, Plants of the coast of Coromandel, vol. 3 (1819)

TOUTES
LES RÉPONSES
ET PLUS »

morrin.org/biographies

Certains croient que cet ancien président de la Literary and Historical Society of Quebec serait en fait l'héritier légitime (ou illégitime) du trône britannique. Qui est-il?

INDICE

Il vivait seul avec son chien et des milliers de livres dans un édifice disparu de la Grande-Allée qui se trouvait sur le site de l'actuel « bunker ».



BAnQ

Quelle ancienne étudiante du Morrin College a reçu la médaille de reconnaissance française pour avoir dirigé un hôpital en zone de guerre?



Drexel University Archives (detail)

INDICE

Co-fondatrice du Colorado Mountain Club et seule femme sur son premier conseil d'administration, elle a aussi participé à la création du parc national des Rocheuses.

Quel crime a commis cet homme, le dernier à avoir été pendu publiquement à Québec?

INDICE

Le crime s'est produit à l'extérieur d'une taverne de la rue Saint-Vallier.



BAnQ

25 BIOGRAPHIES NOUVELLEMENT DISPONIBLES

Edward David Ashe
Jean-Henri Bieler
Salem Goldworth Bland
Christian Broun, Lady Dalhousie
Sarah Bryant
Charles Chambers
Pierre Chasseur
Mary Coyle
James Douglas
James Douglas, jr.
Margaret Ethel Victoria Fraser
Ethel Gale
Euphemia MacLeod
John H.C. McGreevy
John Meehan
Edmund Allen Meredith
Joseph Morrin
Peter Michael O'Leary
Christopher Paul
George Campbell Pidgeon
Rosemary Lorraine Power
Pierre Quatrepatte
James Gibb Ross
George Weir
William Wood

Le répertoire du patrimoine culturel renferme des milliers d'autres fiches sur notre héritage commun :

<http://www.patrimoine-culturel.gouv.qc.ca/>

Ce dépliant est produit grâce au soutien du ministère de la Culture et des Communications.

Culture
et Communications
Québec



morrin

centre culturel • cultural centre

PRISONERS, STUDENTS AND THINKERS

The Morrin Centre recently contributed biographies to the **Répertoire du patrimoine culturel du Québec**, a French-language online database produced by Quebec's **ministère de la Culture et des Communications** that seeks to promote and disseminate the wealth of Quebec's cultural heritage.

Using this material, we also created a small **VIRTUAL** exhibit on our website

that allows you to discover these interesting historical figures linked to the heritage of our building.

Interested in learning more?

Here are a few questions to pique your curiosity.

IMAGE EN FOND:
Cette femme, qui a fait des recherches sur la botanique au Québec, a légué ses spécimens au musée de la Literary and Historical Society. Qui est-elle?

INDICE: Cette plante a été nommée en son honneur.

William Roxburgh, Plants of the coast of Coromandel, vol. 3 (1819)

ALL
THE ANSWERS
AND MORE »

morrin.org/biographies

Who hosted shows on Quebec City's English-language television station and later became the first female president of the Literary and Historical Society of Quebec?

HINT

Her father played hockey with the Quebec Bulldogs before being elected as a federal deputy, and later as a senator.



LHSQ Collection

Which former Morrin College Student is recognized as a founder of the United Church of Canada, the largest Protestant denomination in Canada?



The United Church of Canada Archives, Toronto.

HINT

He was the first to be elected moderator of the United Church in 1925.

What crime earned this man the dubious distinction of being the last person to be hanged publicly in Quebec City?

HINT

The crime took place outside a tavern on Saint Vallier street.



BAIC

25 NEW BIOGRAPHIES

Edward David Ashe
Jean-Henri Bieler
Salem Goldworth Bland
Christian Broun, Lady Dalhousie
Sarah Bryant
Charles Chambers
Pierre Chasseur
Mary Coyle
James Douglas
James Douglas, jr.
Margaret Ethel Victoria Fraser
Ethel Gale
Euphemia MacLeod
John H.C. McGreevy
John Meehan
Edmund Allen Meredith
Joseph Morrin
Peter Michael O'Leary
Christopher Paul
George Campbell Pidgeon
Rosemary Lorraine Power
Pierre Quatrepaties
James Gibb Ross
George Weir
William Wood

The Répertoire du patrimoine culturel contains thousands of other files detailing our shared heritage:

<http://www.patrimoine-culturel.gouv.qc.ca/>

This flyer is produced with the support of the ministère de la Culture et des Communications.

Culture
et Communications
Québec

